Zeitschrift: Revue historique vaudoise

Herausgeber: Société vaudoise d'histoire et d'archéologie

Band: 40 (1932)

Heft: 2

Artikel: A propos de l'inscription commémorative du séminaire français de

Lausanne

Autor: Bridel, Philippe

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-31124

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

A PROPOS DE L'INSCRIPTION COMMÉMORATIVE DU SÉMINAIRE FRANÇAIS DE LAUSANNE

Dans le compte rendu de l'inauguration de l'inscription élevée à la mémoire du Séminaire français de Lausanne (voir livr. janvier-février, pages 60-61) on a imprimé ceci :

« Au haut de l'inscription se trouve le sceau des Eglises réformées persécutées : un buisson ardent avec les initiales hébraïques du Christ. »

M. Philippe Bridel nous écrit à ce sujet :

« Le buisson ardent d'où Moïse entendit la voix de l'Eternel (Exode 3) est représenté dans le sceau des Eglises réformées portant les quatre consonnes hébraïques qui forment le nom de l'*Eternel* (JaHeVèH; qu'une mauvaise habitude nous fait prononcer *Jéhovah*). Il ne s'agit pas des initiales du Christ qui n'ont rien à voir ici et qui ne s'écrivent pas en lettres hébraïques. »

CHRONIQUE

La maison Delachaux & Niestlé, à Neuchâtel, a commencé la publication d'une série de travaux de vulgarisation, formant chacun une plaquette grand in-8, et réunies sous le titre commun de Cahiers d'enseignement pratique. Nous désirons signa-